

Pos Siskamling TMMD Perkuat Keamanan Warga Dataran Tinggi Somagede

Agung widodo - JATENG.TELISIKFAKTA.COM

Feb 17, 2026 - 08:12



Melalui program (TMMD) Reguler ke-127 Tahun 2026 Kodim 0709/Kebumen, TNI dan arga Desa Somagede renovasi sebuah Pos Sistem Keamanan Lingkungan (Siskamling) kini berdiri kokoh. Penyerahan resmi pembangunan dan renovasi pos ini dilaksanakan pada Selasa, (17/2/2026).

[KEBUMEN](#)- Di tengah pesona alam dataran tinggi Desa Somagede yang diselimuti kabut, semangat kebersamaan antara TNI dan warga kian membara. Melalui program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-127 Tahun 2026 Kodim 0709/Kebumen, sebuah Pos Sistem Keamanan Lingkungan ([Siskamling](#)

) kini berdiri kokoh, menjadi garda terdepan penjaga keamanan bagi masyarakat setempat. Penyerahan resmi pembangunan dan renovasi pos ini dilaksanakan pada Selasa, (17/2/2026), menandai babak baru dalam upaya penguatan keamanan di wilayah pegunungan yang menantang ini.

Pos Siskamling ini bukan sekadar bangunan biasa. Ia hadir sebagai jawaban atas tantangan geografis yang unik di Somagede. Medan yang curam, jarak antar dusun yang cukup jauh, serta keterbatasan akses pada malam hari menjadikan pos ini titik krusial untuk pengawasan dan pusat komunikasi warga. Keberadaannya bagaikan mata yang terus awas, memastikan lingkungan tetap aman.

Komandan [Kodim 0709/Kebumen](#), Letkol Inf Eko Masjlistyawan P., S.H., M.I.P., menekankan nilai strategis dari pembangunan pos siskamling ini. Ia melihatnya bukan hanya sebagai tumpukan semen dan batu bata, melainkan sebagai elemen vital yang menunjang kehidupan masyarakat di dataran tinggi.

"Pembangunan Pos Siskamling di wilayah dataran tinggi ini bukan sekadar urusan semen dan batu bata. Letak geografis yang curam dan jarak antardusun yang berjauhan menjadikan pos ini sangat krusial sebagai pusat keamanan sekaligus komunikasi warga pada malam hari," kata Letkol Inf Eko Masjlistyawan P., S.H., M.I.P., pada Selasa (17/2/2026).

Lebih lanjut, ia berharap pos ini dapat menghidupkan kembali tradisi ronda malam yang mungkin mulai memudar, sekaligus meningkatkan kewaspadaan masyarakat terhadap potensi gangguan keamanan, terutama di area yang aksesnya sulit dijangkau.

Apriasi mendalam datang dari Kepala Desa Somagede Samsi. Ia menyampaikan rasa terima kasih yang tulus atas perhatian TMMD terhadap kebutuhan vital warganya. Penentuan lokasi pos siskamling ini pun telah melalui musyawarah dan koordinasi mendalam dengan para tokoh masyarakat, demi memastikan efektivitasnya dalam memantau seluruh wilayah.

"Di daerah pegunungan seperti ini, mobilitas warga pada malam hari sangat terbatas. Dengan adanya pos siskamling yang layak dan strategis, warga memiliki 'mata' untuk menjaga keamanan lingkungan, sekaligus tempat berlindung yang hangat saat berjaga di tengah cuaca ekstrem," tuturnya Samsi.

Program [TMMD](#) Reguler ke-127 di Somagede ini tak hanya meninggalkan jejak infrastruktur yang kokoh, namun lebih dari itu, ia telah berhasil menumbuhkan ketahanan sosial dan memperkuat rasa aman di hati setiap warga. Dari puncak dataran tinggi yang kerap diselimuti kabut, Pos Siskamling ini menjelma menjadi simbol nyata sinergi dan kepedulian TNI bersama rakyat, demi menjaga keamanan lingkungan yang berkelanjutan. ([Wartamiliter.com](#))